

Ressort: Reisen

Flüchtlingskrise: Deutschland schickt Sonderzüge nach Österreich

München, 17.09.2015, 18:05 Uhr

GDN - Deutschland schickt Sonderzüge nach Österreich, um dort Flüchtlingen die Weiterreise zu ermöglichen. Das berichtet die "Frankfurter Allgemeine Zeitung" (F.A.Z.) mit Berufung auf das Bayerische Innenministerium.

Dort heiße, es seien Sonderzüge der Bahn nach Österreich unterwegs, um Flüchtlinge aus Salzburg abzuholen. Ziel sei es, chaotische Zustände zu vermeiden. "Wir versuchen, die Weiterreise der Flüchtlinge geordnet und organisiert zu gestalten", sagte ein Sprecher des Ministeriums der F.A.Z.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-60432/fluechtlingskrise-deutschland-schickt-sonderzuege-nach-oesterreich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com